



## Deciden hoy si desafueran a Cuauhtémoc Blanco o no

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Esta tarde se va a determinar lo que se prevé, porque desde ayer se filtró información con la resolución que tendría lista la Sección Instructora de la **Cámara de Diputados**, de rechazar el desafuero de **Cuauhtémoc Blanco**, por la revisión de documentos seriales y cuestiones técnicas. Los integrantes de la Sección Instructora están listos para reiniciar la sesión permanente que tienen abierta.

El diputado del PAN, **Germán Martínez**, insistió en que se han estado estableciendo medidas y acciones para dilatar la resolución del caso y dar paso a la impunidad del diputado Blanco. Por su parte, el diputado del Partido Verde, **Raúl Bolaños Cacho**, reconoció que en este caso de desafuero hay vicios desde el inicio del procedimiento. El coordinador de **Morena**, **Ricardo Monreal**, que él no va a precisar sobre el tema y esperará a que la instancia jurisdiccional se reúna.

[https://drive.google.com/file/d/1PIA\\_yNgmaqXSe4RVePpqINS0uje\\_nygLOL/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1PIA_yNgmaqXSe4RVePpqINS0uje_nygLOL/view?usp=sharing)